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“Il porto di Genova non perderà traffici” Gian Luigi Aponte, ha incontrato a Genova il

presidente dell’Autorità di sistema portuale Paolo Emilio Signorini, il presidente di

Regione Liguria Toti e il sindaco Marco Bucci.   

“Il lavoro svolto dalle autorità ha fatto sì che noi e altri armatori siamo potuti rimanere nel porto

di Genova senza perdere volumi di traffico”. Questo è quanto ha dichiarato il comandante

Aponte, patron di Msc – compagnia armatoriale leader mondiale dei traffici marittimi – nel

corso della conferenza stampa convocata a Palazzo San Giorgio al termine dell’incontro con le

istituzioni liguri.    


